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Andalucía ante la propuesta de reforma de la OCM del 
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tros de salud de Jerez de la Frontera (Cádiz) (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 23.313
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tro de salud en la zona de Camposoto, en San Fernando 
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– 7-06/PE-001666, relativa a construcción de la Ciudad de 
la Justicia de Algeciras (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 23.314
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colegio de Infantil y Primaria en la zona de Camposoto, 
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de Enfermos Mentales de Jerez de la Frontera (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 23.315

– 7-06/PE-001670, relativa a deficiencias del Conserva-
torio de Música de Jerez de la Frontera (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.315
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– 7-06/PE-001671, relativa a construcción del nuevo 
palacio de Justicia de La Línea de la Concepción (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 23.316

– 7-06/PE-001672, relativa a desarrollo del Plan Andaluz 
de Vivienda en la provincia de Cádiz (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 23.316

– 7-06/PE-001673, relativa a plazas residenciales para la 
atención de enfermos de Alzheimer en la provincia de 
Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.317

– 7-06/PE-001674, relativa a reparto de proyectos de polí-
ticas activas de empleo en la provincia de Cádiz durante 
el 2005 (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.317

– 7-06/PE-001675, relativa a obras de construcción de la 
variante de Ubrique (Cádiz) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 23.318

– 7-06/PE-001676, relativa a previsiones del Gobierno 
para la conversión en autovía de la carretera A-306, 
desde Torredonjimeno (Jaén) al Carpio (Córdoba) (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 23.318

– 7-06/PE-001677, relativa a personal de Atención Pri-
maria en Lucena (Córdoba) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 23.318

– 7-06/PE-001678, relativa a dispositivos de urgencias en 
Lucena (Córdoba) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 23.319

– 7-06/PE-001679, relativa a infraestructuras de Atención 
Primaria en Lucena (Córdoba) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 23.319

– 7-06/PE-001680, relativa a remodelación de centros 
escolares de Pozoblanco (Córdoba) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 23.320

– 7-06/PE-001681, relativa a creación de guarderías en 
centros hospitalarios (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 23.320

– 7-06/PE-001682, relativa a estrategia del Gobierno para 
la necesaria innovación tecnológica y comercial en 
Santana de Linares (Jaén), para la viabilidad de la fa-
bricación y comercialización de vehículos (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.321

– 7-06/PE-001683, relativa a contaminación del aire en Al-
gar, Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.321

– 7-06/PE-001684, relativa a protección del patrimonio 
arqueológico en la provincia de Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.322

– 7-06/PE-001685, relativa a estudios sobre los efectos del 
cambio climático en la provincia de Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.323

– 7-06/PE-001686, relativa a déficit de facultativos espe-
cialistas en nuestros hospitales comarcales (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 23.323

– 7-06/PE-001687, relativa a excesivas guardias médicas 
para facultativos especialistas de nuestros hospitales 
comarcales (Calificación favorable y admisión a trá-
mite) 23.324

– 7-06/PE-001688, relativa a situación precaria de los 
hospitales comarcales andaluces por escasez de facul-
tativos especialistas (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 23.324

– 7-06/PE-001689, relativa a contenedor con 37.000 
pollitos muertos en Algeciras (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 23.325

– 7-06/PE-001690, relativa a aumento de enfermedades 
de transmisión sexual en Almería (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 23.325

– 7-06/PE-001691, relativa a eutrofización de la laguna de 
Mojácar (Almería) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 23.326

– 7-06/PE-001692, relativa a eutrofización de la laguna de Vera 
(Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.326

– 7-06/PE-001693, relativa a silvestrismo en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 23.327

– 7-06/PE-001694, relativa a violencia en los centros de 
enseñanza de Almería (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 23.327

– 7-06/PE-001695, relativa a barreras arquitectónicas en 
el instituto de Enseñanza Secundaria Aynadamar (Gra-
nada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.328
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– 7-06/PE-001696, relativa a deficiente atención pediátri-
ca en el municipio de Lanjarón (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.328

– 7-06/PE-001697, relativa a construcción de nuevos 
centros de salud en la ciudad de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 23.329

– 7-06/PE-001698, relativa a déficit de especialistas en el 
hospital de Baza (Granada) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 23.329

– 7-06/PE-001699, relativa a balsas de fosfoyesos en 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 23.330

2.9 CONVOCATORIAS

– 7-06/OAM-000023, Solicitud de convocatoria urgente 
de un Pleno para analizar y dar cuenta de la situa-
ción creada en el Ayuntamiento de Marbella ante los 
acontecimientos producidos como consecuencia del 

procedimiento llevado a cabo por la Audiencia Nacional 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 23.330

– 7-06/OAP-000004, Solicitud de convocatoria de la Jun-
ta de Portavoces para debatir y, en su caso, acordar la 
conveniencia de que se posponga en su tramitación la 
propuesta de toma en consideración en el Congreso de 
los Diputados de la Proposición de Ley del Parlamento 
de Andalucía, relativa a modificación del texto refundido 
de la Ley General de la Seguridad Social de forma que se 
posibilite la protección social y la contratación laboral de 
los investigadores (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 23.331

2.10 DEBATES GENERALES

– 7-06/DG-000001, Solicitud de celebración de un Debate 
General para analizar y dar cuenta de la situación creada 
en el Ayuntamiento de Marbella (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 23.331
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1.1 TEXTOS APROBADOS

1.1.2 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.1.2.2 Proposiciones no de Ley en Comisión

7-05/PNLC-000208, relativa a protección de las zonas 
arqueológicas del litoral andaluz

Aprobada por la Comisión de Cultura en sesión celebrada el día 16 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A PROTECCIÓN DE LAS ZO-
NAS ARQUEOLÓGICAS DEL LITORAL ANDALUZ

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a rea-
lizar un estudio para determinar las medidas necesarias de protec-
ción de las zonas arqueológicas del litoral andaluz.

7-05/PNLC-000342, relativa a defensa de las denomi-
naciones de origen

Aprobada por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca en 
sesión celebrada el día 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A DEFENSA DE LAS DENOMI-
NACIONES DE ORIGEN

1. El Parlamento de Andalucía acuerda seguir expresando su 
apoyo al sector vitivinícola andaluz.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de 
la Junta de Andalucía a que siga adoptando las medidas oportunas, 
dentro de su marco competencial, para la protección de las singu-
laridades de las denominaciones de origen españolas, en general, y 
andaluzas en particular.

7-05/PNLC-000492, relativa a auditorías de accesibi-
lidad

Aprobada por la Comisión de Discapacidad en sesión celebrada 
el día 14 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A AUDITORÍAS DE ACCESIBI-
LIDAD

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que 
en toda obra o proyecto de infraestructura que se promueva en la 
Comunidad Autónoma deba realizarse un estudio previo de accesi-
bilidad, es decir, una auditoría de accesibilidad, a fin de garantizar 
que, en la posterior obra ya concluida, la accesibilidad sea plena 
para cualquier ciudadano.

7-06/PNLC-000037, relativa a acuerdo para la reforma 
de la protección social agraria

Aprobada por la Comisión de Empleo en sesión celebrada el día 16 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

1. TRAMITACIÓN CERRADA
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PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A ACUERDO PARA LA REFOR-
MA DE LA PROTECCIÓN SOCIAL AGRARIA

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a 
promover ante el Gobierno de la Nación la puesta en marcha de la 
comisión de estudio para la reforma de la protección social agraria 
prevista en el acuerdo suscrito con las centrales sindicales, con la 
participación de la Comunidad Autónoma andaluza.

7-06/PNLC-000038, relativa a plan integral para im-
pulsar el pequeño y el mediano comercio en Marbella 
(Málaga)

Aprobada por la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte en 
sesión celebrada el día 16 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A PLAN INTEGRAL PARA 
IMPULSAR EL PEQUEÑO Y MEDIANO COMERCIO EN MARBELLA 

(MÁLAGA)

El Parlamento de Andalucía insta a la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte a apoyar la iniciativa de la Asociación de Co-
merciantes para analizar la situación y elaborar un informe sobre el 
estado del pequeño y mediano comercio en la ciudad de Marbella.

7-06/PNLC-000060, relativa a medidas de apoyo a la 
agricultura ecológica

Aprobada por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca en 
sesión celebrada el día 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A MEDIDAS DE APOYO A
LA AGRICULTURA ECOLÓGICA

1. El Parlamento de Andalucía acuerda manifestar su apoyo 
a la producción y consumo de productos ecológicos en nuestra 
Comunidad.

2. El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Consejo de 
Gobierno a:

2.1. Promover el desarrollo rural sostenible, mediante el im-
pulso de las medidas de apoyo a la producción, transformación 
y comercialización de los productos procedentes de la agricultura 
ecológica, que debe tener su adecuado tratamiento en el próximo 
plan de desarrollo rural que ha de concretar, en Andalucía, las me-
didas contenidas en el fondo FEADER.

2.2. Impulsar y colaborar con las iniciativas tendentes a favore-
cer el consumo de productos ecológicos en los centros públicos de 
nuestra Comunidad: guarderías, comedores escolares, hospitales y 
residencias de la tercera edad.

3. El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Gobierno anda-
luz a que regule, mediante el instrumento normativo adecuado, el 
programa “Alimentos ecológicos para escolares de Andalucía”, con 
el fin de garantizar que los escolares andaluces tengan acceso a la 
alimentación ecológica.

7-06/PNLC-000067, relativa a almazaras de Priego de 
Córdoba

Aprobada por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca en 
sesión celebrada el día 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A ALMAZARAS DE PRIEGO DE 
CÓRDOBA

1. El Parlamento de Andalucía manifiesta su total apoyo y solida-
ridad a todas las familias afectadas.

2. El Parlamento de Andalucía manifiesta el apoyo al modelo 
empresarial cooperativista, como modelo socioeconómico para el 
desarrollo de esa comarca y la necesaria unidad del sector.

3. El Parlamento de Andalucía solicita al Consejo de Gobierno 
la prestación del máximo apoyo, colaboración y ayuda a las más de 
dos mil familias que, de buena fe, se han visto involucradas y gra-
vemente perjudicadas en este asunto, y solicita que, a su vez, eleve 
esta petición al Gobierno de la Nación.

4. El Parlamento de Andalucía dará traslado de los anteriores 
acuerdos a la Excma. Diputación Provincial de Córdoba, a los 
ayuntamientos de Priego, Almedinilla y Fuente Tójar, así como a 
las cooperativas Ntra. Sra. del Carmen de Brácana, de Almedinilla; 
San Agustín, de Fuente Tójar; la Purísima, de Priego de Córdoba; 
Ntra. Sra. del Carmen, de Zamoranos, y Ntra. Sra. de la Cabeza, de 
El Cañuelo.
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7-06/PNLC-000070, relativa a plan estratégico para el 
turismo de negocios en Andalucía

Aprobada por la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte en 
sesión celebrada el día 16 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A PLAN ESTRATÉGICO PARA 
EL TURISMO DE NEGOCIOS EN ANDALUCÍA

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Poner en marcha un plan estratégico para el desarrollo del tu-

rismo de reuniones en Andalucía, partiendo de un profundo estudio 
de valoración de la situación del sector, para poder formular políti-
cas de apoyo y fomento de este tipo de turismo, basado en los rasgos 
diferenciadores y de competitividad que es posible utilizar en pro de 
la consolidación y crecimiento de esta actividad en Andalucía.

2. El objeto del plan debe abarcar cuestiones relacionadas con el 
producto, con la promoción y la comercialización y con la calidad 
e innovación.

3. En su elaboración y desarrollo, debe implicarse a los agentes 
públicos y privados, con el fin de orientar estrategias comunes.

7-06/PNLC-000072, relativa a restauración de las imá-
genes de la Cofradía del Monte Calvario de Málaga

Aprobada por la Comisión de Cultura en sesión celebrada el día 16 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A RESTAURACIÓN DE LAS 
IMÁGENES DE LA COFRADÍA DEL MONTE CALVARIO DE MÁLAGA

El Parlamento de Andalucía insta a la Consejería de Cultura a:
1. Proceder a una inmediata evaluación de los daños sufridos 

por los titulares de la Cofradía del Monte Calvario de Málaga, afecta-
dos por el incendio ocurrido el pasado día 26 de febrero.

2. Una vez efectuado el diagnóstico sobre el estado de conserva-
ción de las tallas, y si así lo solicita la Cofradía del Monte Calvario, 
procederá el Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico Artístico a la 
restauración de las citadas imágenes, utilizando a tal fin los medios 
humanos y materiales que considere adecuados.

1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

7-04/PNLC-000179, relativa a adopción de medidas 
específicas para mejorar la Justicia de Paz en Anda-
lucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Justicia y Régimen de la Adminis-
tración Pública en sesión celebrada el día 14 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000027, relativa a creación del Observato-
rio de Empleo de la Mujer

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Empleo en sesión celebrada el día 16 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000163, relativa a construcción de una 
nueva ciudad sanitaria en Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Salud en sesión celebrada el día 15 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006
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7-05/PNLC-000174, relativa a cesión por parte del Go-
bierno de la Nación del edificio del Banco de España 
en Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Cultura en sesión celebrada el día 16 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000249, relativa a cooperación transfron-
teriza Andalucía-Marruecos en materia de pesca y 
acuicultura en el marco comunitario

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000287, relativa a plan de recuperación 
del olivar tras las heladas del pasado invierno en la 
provincia de Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000391, relativa a la subida del gasóleo 
que repercute de forma significativa en los precios 
agrícolas y pesqueros

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/PNLC-000431, relativa a reconocimiento de los 
Técnicos Superiores de Laboratorio en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Salud en sesión celebrada el día 15 
de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-06/PNLC-000001, relativa a deudas de la Junta 
de Andalucía con Ayuntamientos o Diputaciones de 
nuestra Comunidad

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Economía, Hacienda y Presupues-
tos en sesión celebrada el día 7 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-06/PNLC-000047, relativa a prohibición de paso por 
la Raya Real (Camino de Villamanrique de la Condesa 
al Rocío) y anulación de badenes en la carretera de 
Villamanrique de la Condesa a la aldea de El Rocío

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Medio Ambiente en sesión celebra-
da el día 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

7-06/PNLC-000056, relativa a defensa del cultivo de 
la remolacha y de la caña azucarera y del sector de 
azúcar en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca en 
sesión celebrada el día 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006
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7-06/PNLC-000064, relativa a plan de desarrollo turís-
tico para las ciudades medias de Guadix y Baza

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte en 
sesión celebrada el día 16 de marzo de 2006
Orden de publicación de 23 de marzo de 2006

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-04/POC-000045, relativa a resultados del convenio 
de colaboración entre el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación y la Consejería de Agricultura y 
Pesca en materia de pesca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000051, relativa a medidas socioeconómi-
cas para el sector pesquero andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000073, relativa al Reglamento del Medite-
rráneo, imprescindible para solucionar el problema 
pesquero en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000081, relativa a posibilidad de mejorar 
la comercialización de la melva y la caballa desde la 
Consejería de Agricultura y Pesca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000083, relativa a cría en cautividad del 
atún rojo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006
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7-04/POC-000106, relativa a la piscifactoría como al-
ternativa a la pesca tradicional

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000114, relativa al sector productivo de la 
acuicultura de dorada y lubina de España en grave 
peligro por la competencia desleal de Grecia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Luis 
Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Aránzazu 
Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000124, relativa a razones para no haber 
defendido la creación de una Agencia de Control y 
Pesca Comunitaria para Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Euge-
nio Jesús Gonzálvez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
Dña. Aránzazu Martín Moya y D. Luis Rogelio Rodríguez-Comen-
dador Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000128, relativa a colaboración en materia 
de pesca entre Marruecos y España

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Euge-
nio Jesús Gonzálvez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
Dña. Aránzazu Martín Moya y D. Luis Rogelio Rodríguez-Comen-
dador Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000198, relativa a la sobreexplotación pes-
quera del Golfo de Cádiz que exige que la Junta de 
Andalucía dé soluciones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Euge-
nio Jesús Gonzálvez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
Dña. Aránzazu Martín Moya y D. Luis Rogelio Rodríguez-Comen-
dador Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-04/POC-000469, relativa a financiación de una cam-
paña de imagen de los productos agrícolas almerien-
ses por parte de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Euge-
nio Jesús Gonzálvez García, Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
Dña. Aránzazu Martín Moya y D. Luis Rogelio Rodríguez-Comen-
dador Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006
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7-05/POC-000034, relativa a modulación del 5% en la 
OCM del aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000108, relativa a Encuentro Internacional 
del Observatorio de Pesca Andalucía-Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000110, relativa a promoción de empresas 
mixtas o asociaciones temporales de empresas en 
terceros países

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000111, relativa a marco normativo sobre 
relaciones de colaboración y cooperación en sectores 
extractivos de Marruecos y Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000311, relativa a puesta en marcha de pla-
nes específicos de pesca

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000312, relativa a creación de un observato-
rio de pesca Andalucía-Marruecos para la cooperación 
científico-técnica y la información en el ámbito de la 
pesca y la acuicultura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000368, relativa a acuerdo pesquero entre 
País Vasco y Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000441, relativa a ayudas de la Junta de 
Andalucía al sector pesquero por el elevado precio de 
los carburantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006
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7-05/POC-000446, relativa a comercialización de la 
almeja portuguesa en España

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000450, relativa a pequeñas embarcaciones 
de Isla Cristina que se encuentran sin licencia para 
pescar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000469, relativa a implantación de sistemas 
de seguridad en la flota pesquera andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/POC-000527, relativa a resultados del Observato-
rio de Pesca de Andalucía-Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-06/POC-000005, relativa a formación a Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado que luchan contra la 
violencia de género

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. Con-
cepción Ramírez Marín, del G.P. Socialista
Decaída al ser idéntica a la 7-06/POP-000091 contestada en la 
sesión plenaria celebrada los días 8 y 9 de marzo de 2006
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.2 Solicitudes de comparecencia en Comisión

7-04/APC-000136, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre las actuaciones que ha realizado para escla-
recer la denuncia realizada por el Secretario Provincial de 
la COAG en Almería, don Antonio Oliver, sobre la presunta 
financiación, por parte de la Consejería de Agricultura y 
Pesca, de las movilizaciones de los agricultores de algodón 
contra el Gobierno del Partido Popular, en febrero de 2002, 
con veinte millones de pesetas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. Jorge Ramos Aznar y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/APC-000301, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar y hacer balance de la acción de Gobierno de-
sarrollada por su Consejería desde las últimas elecciones 
autonómicas
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. Jorge Ramos Aznar y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/APC-000343, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Valorar la postura que mantendrá el Consejo de Gobierno 
ante la situación que atraviesa FEDEOLIVA

Presentada por los Ilmos. Sres. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, D. Jorge Ramos Aznar, D. Miguel Ángel Araúz Rive-
ro y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/APC-000457, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre el control de la epizootía de la fiebre catarral 
ovina (“Lengua azul”), en la Comunidad Autónoma andalu-
za, y las causas por las que han aparecido los nuevos focos 
de la enfermedad en los municipios de Encinasola, Valverde, 
Jabugo y Almonte, en la provincia de Huelva, así como las 
medidas adoptadas por la Consejería de Agricultura y Pesca 
para evitar una mayor pérdida de renta de los ganaderos 
cuyas explotaciones se han visto afectadas por estos nuevos 
brotes de la enfermedad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. José Torrente García, D. Eugenio 
Jesús Gonzálvez García, Dña. María Jesús Botella Serrano, D. Jor-
ge Ramos Aznar y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/APC-000458, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre las acciones realizadas por la Consejería de 
Agricultura y Pesca para la defensa del sector de la remola-
cha azucarera y de la caña de azúcar en Andalucía ante la 
propuesta de reforma de la OCM del azúcar presentada por 
la Comisión Europea al Consejo y al Parlamento Europeo el 
pasado 22 de junio de 2005

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, D. Julio 
Vázquez Fernández, D. José Torrente García, D. Eugenio Jesús Gonzál-
vez García, Dña. María Jesús Botella Serrano, D. Jorge Ramos Aznar y 
D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-05/APC-000599, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Explicar la valoración del acuerdo llevado a cabo entre 
el sector pesquero y el Ministerio de Agricultura y Pesca a 
causa de la subida del combustible, así como su incidencia 
en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Mi-
guel Ángel Araúz Rivero, D. Jorge Ramos Aznar, D. Eugenio Jesús 
Gonzálvez García y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-06/APC-000103, de la Consejera de Obras Públicas 
y Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, 
Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre los proyectos de infraestructuras en el área 
metropolitana de Sevilla ante el colapso circulatorio existen-
te en la misma
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Ramos Aznar, Dña. Caro-
lina González Vigo, D. Julio Vázquez Fernández, D. Ricardo Tarno 
Blanco y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-06/APP-000025, debatida en la 
sesión plenaria celebrada los días 8 y 9 de marzo de 2006
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006

7-06/APC-000145, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre la Oferta de Empleo Público Docente

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-06/APP-000039, debatida en la 
sesión plenaria celebrada los días 8 y 9 de marzo de 2006
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 22 de marzo de 2006
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2.7 PREGUNTAS

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

7-06/PE-000117, relativa a arreglo y reparaciones del 
colegio público de Infantil y Primaria Manuel Andújar, 
de La Carolina (Jaén)

Formulada por Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento en sesión celebrada el día 15 de marzo 
de 2006, a tenor de lo previsto en el artículo 164.3 del Reglamento 
de la Cámara, ha conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. José 
Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocato-
ria por Andalucía, en el que solicita la respuesta oral ante Comisión 
de la Pregunta con ruego de respuesta escrita 7-06/PE-000117, 
relativa a arreglo y reparaciones del colegio público de Infantil y Pri-
maria Manuel Andújar, de La Carolina (Jaén), por haber rebasado 
el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la citada Pregunta 
se incluya en el orden del día de la siguiente sesión de la Comisión 
de Educación, donde recibirá el tratamiento de Pregunta Oral, no 
quedando el Consejo de Gobierno relevado de su deber de contes-
tarla por escrito.

7-06/PE-001656, relativa a inventario de razas autóc-
tonas andaluzas de animales de compañía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a in-
ventario de razas autóctonas andaluzas de animales de compañía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el artículo 26. Fomento de las razas autóctonas andaluzas, de 
la Ley 11/2003, de 24 de noviembre, de Protección de los Animales, 
se lee: “La Junta de Andalucía elaborará un inventario de razas au-
tóctonas andaluzas de animales de compañía e impulsará medidas 
para su fomento, reconocimiento por los organismos internacio-
nales con ellas relacionados y contribución al mantenimiento de la 
biodiversidad.”

En el año 2005, las Consejerías de Gobernación y de Agricultura 
y Pesca definieron sus competencias en cuanto a la Ley 11/2003, 
siendo la Consejería de Agricultura y Pesca la responsable de ela-
borar un inventario de razas autóctonas andaluzas de animales de 
compañía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Se ha elaborado el citado inventario de razas autóctonas anda-
luzas de animales de compañía?

En caso de no haberse elaborado, ¿qué se ha hecho desde la apro-
bación de la Ley 11/2003 hasta la fecha de hoy respecto a este tema?

Parlamento de Andalucía, 3 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001657, relativa a paralización de las obras 
del instituto de Enseñanza Secundaria Sierra de Gá-
dor, en Berja, Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

2. TRAMITACIÓN EN CURSO
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a pa-
ralización de las obras del instituto de Enseñanza Secundaria (IES) 
Sierra de Gádor, en Berja, Almería.

PREGUNTAS

¿Por qué causas se encuentran paralizadas las obras del IES 
Sierra de Gádor, en Berja?

¿Es consciente la Junta de Andalucía de la precaria situación de 
las infraestructuras educativas de Berja?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la Junta de Andalucía para 
solucionar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 3 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001658, relativa a plaga de picudo rojo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
plaga de picudo rojo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El picudo rojo (Rhynchophorns ferrugineus) es actualmente la 
plaga más preocupante en las palmeras en España.

El picudo rojo es originario del Sudeste asiático y de Polinesia, 
este curculiónido está aumentando su área de distribución; en 

nuestro país son cada vez más las palmeras afectadas por el ataque 
de este insecto, habiéndose detectado principalmente en palmera 
datilera (Phoenix dactylifera) y palmera canaria (Phoenix cana-
riensis).

Las hembras hacen la puesta en la corona de las palmeras; 
aquí labrarán galerías de hasta más de un metro de longitud; estas 
galerías se irán ramificando. Las hojas centrales de la palmera ama-
rillean y se marchitan, de forma que en pocas semanas la corona 
se verá totalmente afectada; si las galerías dañan la yema apical la 
palmera muere.

Los daños causados por las larvas son visibles muy tarde, y cuan-
do los primeros síntomas de infestación aparecen son tan graves 
que conducen a la muerte de la palmera. Los adultos pasarán de 
una palmera a otra, produciéndose un rápido avance de la plaga, 
que se ve propiciado por la gran fertilidad que presentan (cada 
hembra pone entre 200 y 400 huevos a lo largo de sus 3-4 meses de 
vida); dentro de una palmera pueden vivir varias generaciones. Los 
adultos saltan de una palmera a otra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Existen evidencias de la presencia de picudo rojo (Rhynchopho-
rus ferrugineus) en nuestra Comunidad?

¿Qué medidas preventivas se han tomado en nuestra Comuni-
dad para evitar la proliferación de esta plaga?

¿Se dispone de medios para combatir esta plaga (personal cua-
lificado, maquinaria, medios de fumigación, aparatos detectores de 
picudo rojo en el interior de palmeras...) en nuestra Comunidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001659, relativa a contaminación acústica en 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
contaminación acústica en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2003 se aprueba el Decreto 326/2003, de 25 de no-
viembre, reglamento de protección contra la contaminación acús-
tica, de la Junta de Andalucía, con corrección de errores en BOJA 
28/6/2004. En el artículo 1 podemos leer: “Es objeto del presente 
Reglamento en desarrollo de la Ley 7/1994, de 18 de mayo, de Pro-
tección Ambiental, la regulación de la calidad del aire para prevenir, 
vigilar y corregir las situaciones de contaminación acústica por 
ruidos y vibraciones, cualesquiera que sean las causas que las pro-
duzcan, para proteger la salud de los ciudadanos y ciudadanas, el 
derecho a su intimidad y mejorar la calidad del medio ambiente.”

Recientemente, la Consejería de Medio Ambiente ha culminado 
un estudio sobre contaminación acústica en 237 municipios anda-
luces, los resultados de este estudio dan a conocer que:

En 18 de las ciudades andaluzas de más de 50.000 habitantes se 
superan los niveles de ruido recomendados por la OMS.

Los resultados en ciudades entre 20.000 y 50.000 habitantes son 
similares a los de las ciudades de más de 50.000 habitantes.

En municipios de entre 10.000 y 20.000 habitantes los niveles se 
encuentran en el límite de los recomendados.

No sólo son estos datos los que ponen de manifiesto la proble-
mática del ruido en Andalucía, ya que si nos remitimos al último 
ecobarómetro de Andalucía comprobamos que el problema am-
biental local más importante para los andaluces es el ruido (37%).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las partidas presupuestarias en los años 2003, 
2004 y 2005 con incidencia directa en la erradicación de la proble-
mática del ruido en Andalucía?

¿Se dispone de medios suficientes en nuestra Comunidad para 
efectuar las inspecciones medioambientales necesarias?

Parlamento de Andalucía, 3 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001660, relativa a cultivos transgénicos en 
Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Jesús Gonzálvez 
García, D. Luis Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez, Dña. María 
del Carmen Crespo Díaz, D. Julio Vázquez Fernández y Dña. Arán-
zazu Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, D. Luis Ro-
gelio Rodríguez-Comendador Pérez, Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, D. Julio Vázquez Fernández y Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a cultivos transgénicos en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Andalucía se están cultivando variedades de plantas manipu-
ladas genéticamente a escala comercial, y en unas condiciones que 
no son las más adecuadas:

Escasas medidas de prevención para evitar el impacto ambien-
tal.
Contaminación de otros cultivos.
Falta de segregación de las cosechas y de los transgénicos.
Falta de mecanismos de responsabilidad en caso de efectos 

negativos
Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la superficie ocupada por cultivos transgénicos en nues-
tra Comunidad?

¿Qué se está haciendo desde la Administración para evitar los 
impactos?

¿Qué legislación existe en nuestra Comunidad para regular este 
tipo de cultivos?

Parlamento de Andalucía, 3 de marzo de 2006.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García,
Luis Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez,

María del Carmen Crespo Díaz,
Julio Vázquez Fernández y

Aránzazu Martín Moya.
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7-06/PE-001661, relativa a trámite para convertirse 
en municipio independiente de Villanueva de la Con-
cepción (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Gobernación la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación escrita, relativa a trámite para convertirse en municipio 
independiente de Villanueva de la Concepción (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Villanueva de la Concepción se constituyó como entidad local 
menor en relación con Antequera. Han transcurrido varios años y 
numerosos sectores de vecinos se preguntan por qué no se ha pro-
cedido ya al reconocimiento de Villanueva de la Concepción como 
municipio independiente, con Ayuntamiento propio. La asociación 
de vecinos de Cerro Pastelero está impulsando una campaña de 
reivindicación en este sentido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Reúne, a juicio de la Consejería, todos los requisitos legales, 
Villanueva de la Concepción, para convertirse actualmente en mu-
nicipio independiente?

¿En qué situación del proceso administrativo se encuentra el ex-
pediente hacia su conversión en municipio, la actual entidad local 
menor de Villanueva de la Concepción (Antequera)?

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería para facilitar este 
proceso de acuerdo con sus competencias?

Parlamento de Andalucía, 7 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-06/PE-001662, relativa a carga de trabajo de los 
astilleros de la Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a carga 
de trabajo de los astilleros de la Bahía de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Qué cargas de trabajo han tenido cada una de las tres factorías 
de los astilleros navales de Navantia en la Bahía de Cádiz durante 
el último año, especificando el tipo de contrato (civil o militar), 
duración de los mismos y porcentaje de ocupación de cada una de 
las plantillas?

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno sobre posibles 
cargas de trabajo para cada una de las factorías de Navantia Bahía de 
Cádiz durante el año 2006, especificando los tipos de contratos tan-
to civiles como militares y porcentajes de ocupación de plantilla?

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre el cumpli-
miento, hasta el momento, del compromiso firmado por la SEPI 
con los sindicatos acerca de fomentar la construcción civil en los 
astilleros de la Bahía de Cádiz, y cuándo prevé que se podrá alcanzar 
el mismo?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001663, relativa a entrada en funcionamien-
to del servicio de catamarán en la Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a entrada en 
funcionamiento del servicio de catamarán en la Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consorcio de Transportes de la Bahía de Cádiz lleva anuncian-
do desde hace meses la entrada en funcionamiento del transporte 
marítimo entre Cádiz, El Puerto de Santa María y Rota; servicio que 
se ha demorado en varias ocasiones

La última causa de la suspensión del servicio de transporte 
marítimo estaba en la avería de uno de los pantalanes del puerto de 
Cádiz, y aunque ya ha pasado más de un mes sigue sin plantearse 
una solución al mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de Transportes de esta situa-
ción?

¿Por qué motivo aún no se han solucionado los problemas 
detectados?

¿Tiene la Consejería intención de priorizar la puesta en marcha 
de este servicio y cuándo prevé que comenzará a funcionar el trans-
porte marítimo en la Bahía de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001664, relativa a ratio asistencial en los 
centros de salud de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a ratio 
asistencial en los centros de salud de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuál es la ratio asistencial actual de cada uno de los centros de 
salud de Jerez de la Frontera?

¿Qué valoración hace la Consejería de la situación de asistencia 
sanitaria primera en la localidad?

¿Qué medidas están previstas adoptar para corregir las deficiencias 
sanitarias de Jerez de la Frontera, y cuándo se pondrán en marcha?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001665, relativa a construcción de un nuevo 
centro de salud en la zona de Camposoto, en San Fer-
nando (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
de un nuevo centro de salud en la zona de Camposoto, en San Fer-
nando (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Educación la construcción de un 
nuevo centro de salud en la zona de Camposoto, en San Fernando?
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¿En qué situación se encuentra dicho proyecto y características 
del mismo

¿Cuándo prevé que podría entrar en funcionamiento el nuevo 
centro de salud

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001666, relativa a construcción de la Ciudad 
de la Justicia de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
de la Ciudad de la Justicia de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Justicia y el Alcalde de Algeciras han firmado un 
acuerdo para la cesión del suelo en el que se edificará la Ciudad de 
la Justicia de Algeciras.

Este proyecto está incluido dentro del Plan de Infraestructuras 
Judiciales puesto en marcha por la Junta de Andalucía en la provin-
cia de Cádiz, en el periodo 2001-2008, y que hasta el momento ha 
sufrido constantes retrasos

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué previsiones de plazos de construcción y fecha de entrada 
en funcionamiento tiene la Consejería respecto a la Ciudad de la 
Justicia de Algeciras?

¿Cuál es la inversión prevista para la ejecución del proyecto, así 
como la planificación presupuestaria para los próximos años?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001667, relativa a construcción de un nuevo 
colegio de Infantil y Primaria en la zona de Camposo-
to, en San Fernando (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
de un nuevo colegio de Infantil y Primaria en la zona de Camposoto, 
en San Fernando (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Educación la construcción de un 
nuevo colegio de Primaria e Infantil en la zona de Camposoto, en 
San Fernando?

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto y características 
del mismo

¿Cuándo prevé que podría entrar en funcionamiento el nuevo 
centro escolar?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.
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7-06/PE-001668, relativa a ampliación del colegio de 
Infantil de Río San Pedro, en Puerto Real

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a ampliación 
del colegio de Infantil de Río San Pedro, en Puerto Real.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación ha anunciado la próxima amplia-
ción del colegio de Infantil del Río San Pedro, en Puerto Real.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste el proyecto de ampliación del actual centro 
educativo y cuáles serán las características y capacidad del nuevo 
edificio?

¿Cuál es la inversión prevista, plazos de inicio y ejecución de esta 
obra?

¿Está prevista alguna otra actuación para la mejora y ampliación 
de las infraestructuras y servicios educativos en la barriada del Río 
San Pedro, en Puerto Real?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001669, relativa a concierto con la Asociación 
de Enfermos Mentales de Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a concierto con 
la Asociación de Enfermos Mentales de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Asociación de Enfermos Mentales de Cádiz inauguró reciente-
mente en Jerez de la Frontera un centro desde el que desarrolla una 
importante labor de atención y ayuda a este colectivo. Sin embargo, 
desde la asociación se ha solicitado a la Junta de Andalucía un 
concierto que permita la apertura de un centro de día para trabajar 
más a fondo en la formación ocupacional e integración laboral de 
los enfermos mentales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Está prevista la firma de un concierto con Afemen para la 
apertura de un centro de día para enfermos mentales en Jerez de 
la Frontera?

¿Qué características tendría dicho convenio?
¿Cuándo estima que se podría firmar dicho concierto?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001670, relativa a deficiencias del Conserva-
torio de Música de Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
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glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a deficiencias 
del Conservatorio de Música de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El edificio del Conservatorio de Música de Jerez de la Frontera 
de la Frontera, inaugurado hace año y medio, presenta una serie de 
deficiencias y carencias que, a pesar de la constante denuncia por 
parte de la APA, siguen sin ser subsanadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento de las deficiencias del Conservatorio de Mú-
sica de Jerez de la Frontera, y qué valoración hace de la situación?

¿Por qué motivo aún no se han arreglado las deficiencias un año 
y medio después de la inauguración del edificio?

¿Qué medidas están previstas adoptar para corregir estas caren-
cias y cuándo se pondrán en marcha?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001671, relativa a construcción del nuevo pa-
lacio de Justicia de La Línea de la Concepción

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
del nuevo palacio de Justicia de La Línea de la Concepción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan de Infraestructuras Judiciales, puesto en marcha por la 
Junta de Andalucía en la provincia de Cádiz en el periodo 2001-
2008, contempla la construcción de un nuevo palacio de Justicia en 
La Línea de la Concepción.

A dos años de que termine la vigencia de dicho plan, aún no se 
ha avanzado nada en el proyecto

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué motivo está paralizado el proyecto de construcción del 
palacio de Justicia de La Línea de la Concepción, y qué gestiones se 
han llevado a cabo, desde la Consejería de Justicia, hasta el momen-
to para su construcción?

¿Cuál es la previsión de plazos de desarrollo del proyecto, inicio de 
obra e inauguración del palacio de Justicia que baraja la Consejería?

¿Cuál es la inversión y planificación presupuestaria prevista para 
este proyecto?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001672, relativa a desarrollo del Plan Anda-
luz de Vivienda en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a desarrollo del 
Plan Andaluz de Vivienda en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas ha anunciado la construcción 
de 23.711 viviendas de VPO en la provincia de Cádiz al amparo del 
Plan Andaluz de Vivienda 2003-2007

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuál es la previsión de construcción de VPO en los distintos 
municipios de la provincia de Cádiz?

¿En qué situación se encuentra actualmente el desarrollo del 
Plan de Vivienda 2003-2007 en la provincia de Cádiz, indicando el 
número de viviendas de VPO construidas hasta el momento en cada 
municipio, así como el estado actual y previsión de los proyectos 
pendientes?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001673, relativa a plazas residenciales para 
la atención de enfermos de Alzheimer en la provincia 
de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
plazas residenciales para la atención de enfermos de Alzheimer en 
la provincia de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas residenciales y diurnas, tanto de titularidad 
pública como concertada, hay disponibles en los municipios de la 
provincia de Cádiz, especificando las destinadas para enfermos de 
Alzheimer?

¿Qué previsión de nuevas plazas hay para el año 2006?
¿Considera la Consejería suficientes los recursos residenciales y 

de asistencia diurna disponibles para ofrecer una atención adecua-

da a personas dependientes y especialmente a los afectados por la 
enfermedad de Alzheimer?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001674, relativa a reparto de proyectos de 
políticas activas de empleo en la provincia de Cádiz 
durante el 2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a reparto de 
proyectos de políticas activas de empleo en la provincia de Cádiz 
durante el 2005.

PREGUNTA

¿Qué programas formativos de empleo (escuela taller, casa de 
oficio y/o taller de empleo) fueron concedidos por la Consejería 
de Empleo durante el año 2005 en municipios de la provincia de 
Cádiz, indicando el tipo de proyecto e inversión llevada a cabo en 
cada localidad?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.
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7-06/PE-001675, relativa a obras de construcción de la 
variante de Ubrique (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a obras 
de construcción de la variante de Ubrique (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Qué previsiones de fecha de inicio de obra y construcción tiene 
la Consejería para la obra de la variante de Ubrique?

¿ Cuál es la inversión destinada a dicha obra?
¿Cuándo entrará en servicio la nueva carretera?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-06/PE-001676, relativa a previsiones del Gobierno 
para la conversión en autovía de la carretera A-306, 
desde Torredonjimeno (Jaén) al Carpio (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 

la Consejera de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a previsiones del Go-
bierno para la conversión en autovía de la carretera A-306, desde 
Torredonjimeno (Jaén) al Carpio (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, en 
sesión celebrada el día 3 de septiembre de 2003, aprobó una pro-
posición no de ley en la que se instaba al Gobierno a la redacción 
urgente del proyecto de conexión y desdoble de la carretera A-306, 
entre El Carpio y Torredonjimeno.

El Pleno de la Diputación Provincial de Jaén y del Ayuntamiento 
de Torredonjimeno también han realizado acuerdos en el mismo 
sentido, dado la intensidad de tráfico en esta carretera y siendo 
la misma el recorrido más corto entre la ciudad de Jaén y las de 
Córdoba y Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la conversión de 
esta carretera en autovía; proceso para la redacción del proyecto 
técnico y plazos de ejecución de obras?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-06/PE-001677, relativa a personal de Atención Pri-
maria en Lucena (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre-

Pág. núm. 23.318 Andalucía, 4 de abril de 2006 BOPA núm. 411

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 411 Andalucía, 4 de abril de 2006 Pág. núm. 23.319

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a personal de Atención Primaria en 
Lucena (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cómo valora la prestación de los servicios de Atención Primaria 
en la localidad de Lucena?

¿Qué previsiones de incremento de población baraja la Con-
sejería de Salud para esta localidad?

¿Qué previsiones y qué plazos tiene su Consejería para el aumen-
to del personal de Atención Primaria en la localidad de Lucena?

Parlamento de Andalucía, 9 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-001678, relativa a dispositivos de urgencias 
en Lucena (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a dispositivos de urgencias en Lucena 
(Córdoba).

PREGUNTAS

¿Tiene su Consejería previsto atender la demanda ciudadana del 
pueblo de Lucena sobre la puesta en funcionamiento de un servicio 
de urgencia sanitarias 061 con base en Lucena?

En caso afirmativo, ¿con qué plazos y con qué dotación de infra-
estructura y de personal?

¿ Tiene su Consejería previsto atender la demanda ciudadana del 
pueblo de Lucena sobre la necesidad de mejora del dispositivo de 
cuidados críticos y de urgencias?

En caso afirmativo, ¿en qué consistirían dichas mejoras?
¿En qué plazos se compromete a llevar a cabo dichas mejoras?

Parlamento de Andalucía, 9 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-001679, relativa a infraestructuras de Aten-
ción Primaria en Lucena (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a infraestructuras de Atención Prima-
ria en Lucena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Zona Básica de Lucena se reconvirtió al nuevo sistema sani-
tario en 1992, fecha desde la cual el centro de salud Lucena I no 
ha dejado de sufrir remodelaciones, al tratarse de un edificio poco 
adaptado a las condiciones que debe poseer un centro sanitario hoy 
día.

No cabe duda de que la apertura de un nuevo centro de salud, 
con retraso, ha venido a paliar sensiblemente las necesidades sa-
nitarias de esta localidad. Durante la inauguración de este nuevo 
centro de salud, el pasado 13 de abril de 2005, la señora Conse-
jera de Salud anunció que “en próximas fechas se firmará con el 
Ayuntamiento un convenio de colaboración por el que la Junta de 
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Andalucía se compromete a incrementar la dotación del servicio de 
urgencias y cuidados críticos y aumentar el número de especialidades 
con la incorporación de oftalmología, traumatología y otorrinolarin-
gología, con el objetivo que los lucentinos puedan resolver un 85% de 
sus problemas de salud sin salir de la ciudad”. Asimismo, señaló que 
la entrada en funcionamiento del nuevo centro permitiría retomar la 
remodelación del centro existente en la avenida del Parque, al que 
resta la ejecución de obras en sus plantas segunda, tercera y cuarta.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el porcentaje de problemas de salud que la Consejería 
estima que son resueltos, hoy día, en Lucena sin “salir de la ciudad?

¿Qué plazos tiene previstos la Consejería de Salud para la remo-
delación completa del centro de salud de la avenida del Parque?

¿Qué dotación presupuestaria requiere dicha remodelación?
¿Qué parte de esa dotación aportaría el Gobierno de la Junta de 

Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 9 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-001680, relativa a remodelación de centros 
escolares de Pozoblanco (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del 
G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a remodelación 
de centros escolares de Pozoblanco (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace varios años, el Ayuntamiento de Pozoblanco viene 
anunciando que los Presupuestos de la Junta de Andalucía contem-

plan la remodelación del instituto de Enseñanza Secundaria Anto-
nio María Calero y del centro de Educación Primaria Virgen de la 
Luna. Sin embargo, hasta la fecha, no se ha efectuado remodelación 
alguna en estos centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Recogen los presupuestos de la Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía, para 2006, partidas concretas para la remode-
lación de estos centros?

En caso afirmativo, ¿para cuándo está previsto iniciar sendas 
remodelaciones?

Parlamento de Andalucía, 7 de marzo de 2006.
La Diputada del G.P. Andalucista,

Carmen Pinto Orellana.

7-06/PE-001681, relativa a creación de guarderías en 
centros hospitalarios

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Pinto Orellana y D. Anto-
nio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Pinto Orellana y D. Antonio Moreno 
Olmedo, del G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a creación de guarderías en centros hospitalarios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La conciliación de la vida laboral y familiar es desgraciadamente 
un objetivo aun no alcanzado por las mujeres. Profesionales de 
diversos sectores se ven obligados a abandonar sus puestos de 
trabajo o renunciar a ofertas laborales por no disponer de medios 
suficientes para conciliar familia y trabajo, sobre todo cuando se 
trata del cuidado de los hijos menores. De ahí la necesidad de esta-
blecer guarderías públicas en diferentes ámbitos laborales como es 
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el de la salud, donde los profesionales tienen serias dificultades para 
conciliar trabajo y vida familiar, y donde los pacientes y sus fami-
liares encuentran inconvenientes para alcanzar dicha conciliación 
durante procesos convalecientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene prevista la Junta de Andalucía la creación de guarderías en 
los centros hospitalarios con el objeto de favorecer la conciliación 
laboral de los profesionales de la Medicina, así como el bienestar de 
pacientes y familiares?

¿Se contemplan partidas presupuestarias para tal fin?
Si se contemplan dichas partidas, ¿cuándo tiene previsto el 

Consejo de Gobierno que se cree la primera guardería en un centro 
hospitalario de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
Los Diputados del G.P. Andalucista,

Carmen Pinto Orellana y
Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-001682, relativa a estrategia del Gobierno 
para la necesaria innovación tecnológica y comercial 
en Santana de Linares (Jaén), para la viabilidad de la 
fabricación y comercialización de vehículos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a estrategia 
del Gobierno para la necesaria innovación tecnológica y comercial 
en Santana de Linares (Jaén), para la viabilidad de la fabricación y 
comercialización de vehículos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La empresa Santana de Linares, de capital público de la Junta 
de Andalucía, en la parte de la producción de vehículos, actividad 
originaria y fundamental de la misma, se quedó muy desfasada 
desde el punto de vista tecnológico y se siguen fabricando algún 
modelo del grupo Suzuki con su tecnología y muy pocos vehícu-
los propios de Santana, que además al no disponer la empresa 
de red de comercialización propia para sus vehículos dificulta la 
comercialización de los mismos.

Es evidente que, para mantener la necesaria actividad de fabrica-
ción de vehículos en Santana, hay que impulsar un proceso de inno-
vación tecnológico importante y crear una red de comercialización 
de los productos Santana que permitan la viabilidad de la empresa, 
como proyecto de fabricación y comercialización de vehículos que 
siempre fue y que tiene que seguir siendo, máxime en la perspec-
tiva del 2008, fecha en que acaba el convenio de colaboración con 
Suzuki.

Es importante el proceso de diversificación de la empresa en 
cuanto la incorporación del montaje de material de transporte 
ferroviario o el montaje de aerogeneradores, porque en cierta 
medida añade carga de trabajo, pero en cualquier caso los res-
ponsables directos de la empresa deben desarrollar una estrategia 
y un modelo industrial que permita la viabilidad de la producción y 
comercialización de vehículos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la estrategia del Gobierno para la necesaria inno-
vación tecnológica y la creación de red de comercialización de 
productos Santana, que permita la viabilidad de la fabricación y 
comercialización de vehículos?

Parlamento de Andalucía, 9 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-06/PE-001683, relativa a contaminación del aire en 
Algar, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

Pág. núm. 23.320 Andalucía, 4 de abril de 2006 BOPA núm. 411

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 411 Andalucía, 4 de abril de 2006 Pág. núm. 23.321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a contaminación del aire 
en Algar, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El informe sobre la calidad del aire en las ciudades del Estado 
español, elaborado recientemente por Ecologistas en Acción, sitúa a 
la localidad gaditana de Algar, una población serrana de 1.600 habi-
tantes, como una de las localidades en las que se respira un aire de 
peor calidad a causa de las partículas en suspensión.

Se da el caso que en esta localidad no existe una densidad de tráfico 
rodado suficiente, ni existen industrias contaminantes en su término 
municipal a las que puedan responsabilizarse de esta mala calidad del 
aire; lo que hace suponer que este empobrecimiento de la calidad del 
aire que respiran los hombres y mujeres de Algar, se debe a la puesta 
en funcionamiento de la central térmica radicada en la vecina locali-
dad de Arcos de la Frontera; ya que su puesta en marcha coincide con 
el incremento de la contaminación en la localidad algareña.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los últimos datos obrantes en poder del Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía sobre la calidad del aire en la 
localidad gaditana de Algar, en qué fecha se obtuvieron, qué medi-
ciones se realizaron y cuáles fueron los resultados de las mismas?

¿Qué medidas destinadas al estudio, la información y la preven-
ción se han adoptado en la localidad gaditana de Algar para evitar, en 
la medida de lo posible, que la contaminación del aire en la referida 
localidad afecte a la salud de las personas?

Parlamento de Andalucía, 7 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-001684, relativa a protección del patrimonio 
arqueológico en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a protección del patrimo-
nio arqueológico en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Cádiz cuenta con más de 180 cuevas; repartidas 
por las localidades de Alcalá de los Gazules, Barbate, Benalup Casas 
Viejas, Castellar, Jimena de la Frontera, La Línea de la Concepción, 
Los Barrios, Medina Sidonia, San Roque, Tarifa, Jerez de la Frontera 
y Villaluenga del Rosario, entre otras. De todas estas cuevas, en las 
que existen diferentes restos de arte rupestre, algunas con pinturas 
que superan los 20.000 años de antigüedad, sólo 5 se encuentran 
protegidas en la actualidad; estando el resto expuestas a los efectos 
del deterioro propio del paso del tiempo y, lo que es más grave, al 
vandalismo de las personas que las visitan.

Estos ataques contra el patrimonio arqueológico de los gaditanos 
pueden hacer desaparecer vestigios que nuestros antepasados de-
jaron en nuestra provincia hace 20.000 años, ante la pasividad del 
Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía el nú-
mero y la ubicación de las cuevas descubiertas hasta la fecha, en las 
que existen restos arqueológicos en la provincia de Cádiz? Indicar 
nombre y ubicación de las mismas

¿Cuántas de estas cuevas de la provincia de Cádiz se encuentran 
protegidas, ante el ataque de los visitantes, por el Consejo de Gobier-
no de la Junta de Andalucía, y cuáles son los motivos por la que esta 
protección no afecta a la totalidad de las mismas?

¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía la 
situación de deterioro en la que se encuentran los restos arqueoló-
gicos de estas cuevas de la provincia de Cádiz que se encuentran sin 
protección alguna?

Parlamento de Andalucía, 7 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.
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7-06/PE-001685, relativa a estudios sobre los efectos 
del cambio climático en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a estudios sobre los efec-
tos del cambio climático en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Cádiz cuenta con parajes naturales únicos en 
Europa, cuyas riquezas biológicas han hecho aconsejable su pro-
tección; siendo esta provincia una de las que mayor superficie tiene 
protegida, desde el punto de vista medioambiental, bajo las múlti-
ples fórmulas que la legislación contempla

Recientemente la Consejería de Medio Ambiente ha asegurado 
que existen datos constatables de que los efectos del proceso de 
cambio climático que experimenta el planeta se están dejando 
sentir en algunos parajes de Andalucía

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía datos 
sobre los efectos del calentamiento global en la provincia de Cádiz?

¿Cuándo se han realizado los últimos estudios sobre los efectos 
del cambio climático global en la provincia de Cádiz, sobre qué 
parajes de la provincia gaditana se han realizado y qué resultados 
han arrojado?

Parlamento de Andalucía, 7 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-001686, relativa a déficit de facultativos es-
pecialistas en nuestros hospitales comarcales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Manuel Mariscal Cifuentes 
y D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Manuel Mariscal Cifuentes y D. Antonio 
Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera de Salud la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a défi-
cit de facultativos especialistas en nuestros hospitales comarcales.

PREGUNTAS

¿Por qué no se amplían y cubren muchas plantillas claramente 
deficitarias de nuestros hospitales comárcales y sin embargo se 
permite que la mayor parte de los nuevos facultativos especialistas, 
cuando finalizan su formación MIR, queden ligados laboralmente, 
de diversas maneras, a los grandes hospitales, en detrimento de los 
pequeños?

¿Es la Consejería consciente que de seguir esta situación el curso 
que hasta ahora lleva, con plantillas de facultativos cada vez más 
reducidas y envejecidas, acabará por afectar gravemente a la capa-
cidad asistencial de nuestros hospitales comárcales, que son uno 
de los pilares básicos del Servicio Andaluz de Salud y cuyo deterioro 
sobrecargará a los hospitales regionales, además de crear graves 
problemas de desatención y de desplazamientos en las poblaciones 
que asisten?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes y

Antonio Romero Ruiz.
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7-06/PE-001687, relativa a excesivas guardias médi-
cas para facultativos especialistas de nuestros hospi-
tales comarcales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Romero Ruiz y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Romero Ruiz y D. José Manuel Maris-
cal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera de Salud la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a ex-
cesivas guardias médicas para facultativos especialistas de nuestros 
hospitales comarcales.

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería que muchos facultativos especialistas de 
nuestros hospitales comarcales se ven obligados a realizar un nú-
mero excesivo de guardias médicas, superando las 48 horas máxi-
mas de trabajo semanal que establecen la Directiva Europea 93/1, 
4 de noviembre 1993, y el Estatuto Marco del Personal Estatutario; 
normativas que sí se están respetando en otras autonomías como la 
valenciana y la catalana?

¿Tiene conocimiento la Consejería que en algunos casos se les 
priva del derecho, reconocido por la misma Junta de Andalucía, de 
poder dejar de hacer guardias voluntariamente a partir de los 55 
años de edad y que en casi ningún caso son sustituidos en periodos 
de bajas por enfermedad, de vacaciones, de formación, etc.?

¿Conoce la Consejería que las causas de este déficit está en la 
mala planificación del número de plazas MlR que se convocan y en 
la carencia de una normativa, como la existente en otras ramas del 
funcionariado, que obligue a convocar con periodicidad establecida 
concursos de acceso a las plazas hospitalarias y de traslado, lo que 
haría posible cubrir aquellas plazas más necesitadas aunque estén 
menos solicitadas?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-001688, relativa a situación precaria de los 
hospitales comarcales andaluces por escasez de facul-
tativos especialistas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Romero Ruiz y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Romero Ruiz y D. José Manuel Maris-
cal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera de Salud la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a si-
tuación precaria de los hospitales comarcales andaluces por escasez 
de facultativos especialistas.

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería la situación precaria en que se encuentran 
los hospitales comarcales andaluces en general, y los de la provincia 
de Málaga en particular, por escasez de facultativos especialistas?

¿Sabe la Consejería que la mayoría de nuestros hospitales 
comarcales sufren, en los últimos años, la paradoja de haberse 
aumentado la presión asistencial sobre ellos, debido entre otras 
razones a la inmigración y a la ampliación de la cartera de servicios, 
en tanto que sus plantillas de facultativos especialistas se han visto 
mermadas en muchos casos?

¿Ha sido informada de que esa situación de precariedad afecta 
especialmente a los servicios de anestesia, pediatría, obstetricia y 
ginecología, radiología y urgencias?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz y

José Manuel Mariscal Cifuentes.
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7-06/PE-001689, relativa a contenedor con 37.000 po-
llitos muertos en Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a con-
tenedor con 37.000 pollitos muertos en Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según noticias aparecidas en diversos medios, el pasado día 1 
de marzo de 2006, unos 37.000 pollitos (de unos 50 gr cada uno) 
fueron encontrados muertos en el interior de un contenedor, en 
un camión en el puerto de Algeciras. Los 37.000 pollitos cruzaron 
la península para llegar a Marruecos el 23 de febrero, donde iban 
a ser explotados como aves reproductoras. Las autoridades marro-
quíes habrían rechazado en Tánger la entrada por aparecer 500 
aves muertas dentro del camión, por lo que fueron devueltos hasta 
Algeciras, donde llegó el 25 de febrero. Cuando el camión llegó a 
Algeciras la carga fue precintada y tuvo que permanecer parada.

El artículo 6 de la Ley 11/2003, de 24 de noviembre, de Protec-
ción de los Animales, hace referencia al transporte de los mismos:

Sin perjuicio del cumplimiento de la normativa vigente en la 
materia, el transporte de los animales deberá reunir los siguientes 
requisitos:

a) En caso de desplazamientos, los animales deberán disponer 
de espacio suficiente en los medios de transporte. Asimismo, los 
medios de transportes y los embalajes deberán ser apropiados 
para proteger a los animales de la intemperie y de las inclemencias 
climatológicas, debiendo llevar estos embalajes la indicación de la 
presencia de animales vivos. Si son agresivos, su traslado se efectua-
rá con las medidas de seguridad suficientes.

b) Durante el transporte y la espera, los animales deberán ser 
abrevados y recibirán alimentación a intervalos convenientes en 
función de sus necesidades  fisiológicas.

c) El medio o vehículo donde se transporten los animales ten-
drán unas buenas condiciones higiénico-sanitarias, de acuerdo a 
las necesidades fisiológicas y etológicas de las especies que se trans-
porten, debiendo estar debidamente desinsectado y desinfectado. 
Dichas condiciones se determinarán reglamentariamente.

d) La carga y descarga de los animales se realizará con los me-
dios adecuados a cada caso, a fin de que los animales no soporten 
molestias ni daños injustificados.

Sin embargo, la presencia de un camión con 37.000 pollitos 
muertos puede estar indicando que se están produciendo incum-
plimientos de la legislación, ya que estos pollitos necesitan comer 
cada poco tiempo, y son incapaces de sobrevivir a más de una 
jornada sin comer. Por otro lado, dada la situación de alarma que 
se ha generado por la gripe aviar, estos hechos podrían suponer un 
motivo de alarma para la población.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Administración de estos hechos o de 
otras irregularidades en el transporte de animales en nuestra Co-
munidad?

¿Qué acciones se han tomado, desde la Administración, ante 
estos hechos?

¿Cuál es el control sanitario en aves importadas, que llegan o 
circulan por nuestra Comunidad, relativas a gripe aviar?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001690, relativa a aumento de enfermedades 
de transmisión sexual en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a au-
mento de enfermedades de transmisión sexual en Almería.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras conocerse los datos que indican que en Almería sigue incre-
mentándose el número de personas que padecen alguna enferme-
dad de transmisión sexual.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Se ha tomado alguna medida, por parte del Consejo de Gobier-
no, para evitar que siga aumentando el número de personas que 
padecen alguna enfermedad de transmisión sexual?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001691, relativa a eutrofización de la laguna 
de Mojácar (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
eutrofización de la laguna de Mojácar (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La laguna de Mojácar es un enclave palustre localizado en la des-
embocadura del río Aguas. Se encuentra en el término municipal 
de Mojácar (Almería).

La vegetación está formada básicamente por carrizales y taraja-
les, aunque también se pueden distinguir saladares y juncales.

Este humedal tiene una elevada presión, sobre todo en los 
meses de verano. Entre los impactos que sufre hay que destacar 

el vertido de aguas residuales depuradas, que han contribuido a su 
eutrofización.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de eutrofización de las aguas de la laguna de 
Mojácar?

¿Qué medidas se han tomado desde la Administración para 
mejorar la situación ambiental de este enclave?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001692, relativa a eutrofización de la laguna 
de Vera (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
eutrofización de la laguna de Vera (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La laguna de Vera es un enclave palustre de alto valor para la 
avifauna acuática (tanto por nidificación, como interés en los pasos 
migratorios); localizado en la desembocadura del río Antas, se en-
cuentra en el término municipal de Vera (Almería).

La vegetación está formada por carrizales (Phragmites austra-
lis), tarajales (Tamarix canariensis, Tamarix boveana), saladares 
(Arthrocnemum macrostachyum, Limonium sp., Suaeda vera) y 
juncales (Juncus maritimus, Juncus acutus).
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Entre las aves cabe destacar la malvasía (Oxyura leucocephala) 
o la cerceta pardilla (Marmaronetta angustirostris).

Las actividades que se realizan en las proximidades del río An-
tas producen vertidos de distinto origen al cauce, que contribuyen 
al deterioro de todo el tramo final del río, incluida la laguna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de eutrofización de las aguas de la laguna de 
Vera?

¿Qué medidas se han tomado desde la Administración para 
mejorar la situación ambiental de este enclave?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001693, relativa a silvestrismo en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
silvestrismo en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Ley 8/2003, de 28 de octubre, de la flora y fauna silves-
tres, la caza sólo se podrá ejercer sobre aquellas especies considera-
das cinegéticas, que aparecen reflejadas en el anexo III de la ley; en 
la lista de especies cinegéticas no están recogidas las especies objeto 
de silvestrismo.

El silvestrismo es una modalidad de caza masiva y no selectiva; 
es una actividad que puede ocasionar la alteración de poblaciones 
locales de aves canoras silvestres, y en determinados casos incluso 

su completa desaparición. La Administración apenas está sometien-
do a control esta práctica, lo que supone un riesgo enorme, ya que 
cada año miles de aves pueden estar siendo destinadas a su venta 
en el mercado negro como aves de jaula o como pajaritos fritos, 
donde se une la falta de control sanitario con la esquilmación de 
las poblaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas capturas se han autorizado, desde la Administración 
en nuestra Comunidad Autónoma, en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005?

¿Cómo se establece el control de las capturas que se llevan a 
cabo cada año?

¿Cómo afectan las capturas que se realizan a las dinámicas po-
blacionales y al equilibrio de los ecosistemas?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001694, relativa a violencia en los centros de 
enseñanza de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
violencia en los centros de enseñanza de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aumento de agresiones en los centro de enseñanza de Almería, 
que no todas las veces se denuncia y se conocen públicamente, ha 
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generado una honda preocupación entre los padres y los propios 
docentes, que están reclamando medidas urgentes para paliar el 
problema, y están dispuestos a ejercer medidas de presión para que 
se preste más atención a este grave problema.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Se ha tomado alguna medida por parte del Consejo de Gobierno 
para evitar que se sigan produciendo estas agresiones en los centros 
de enseñanza?

Parlamento de Andalucía, 8 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-06/PE-001695, relativa a barreras arquitectónicas 
en el instituto de Enseñanza Secundaria Aynadamar 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
barreras arquitectónicas en el instituto de Enseñanza Secundaria 
(IES) Aynadamar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El IES Aynadamar presenta desde su inauguración una serie de 
barreras arquitectónicas que impide el acceso al mismo de alum-
nos y profesorado con algún tipo de discapacidad física.

Este hecho viene siendo denunciado tanto por el consejo escolar 
del centro como por el claustro de profesores y dirección sin que 
por el momento esta situación se haya remediado.

Se da la paradoja de que el mencionado centro oferta una serie 
de ciclos formativos muy factibles para los discapacitados con obje-

to de acceder a futuros empleos, como son los ciclos relacionados 
con documentación sanitaria, anatomía patológica, laboratorio o 
dietética.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
de la situación tercermundista que presentan los accesos y algunas 
dependencias del IES Aynadamar, de Granada?

¿Tiene previsto eliminar con urgencia este problema?
Si es así, ¿cuándo se va a iniciar esta actuación y qué cantidades 

se van a invertir?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-06/PE-001696, relativa a deficiente atención pediá-
trica en el municipio de Lanjarón (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a deficiente 
atención pediátrica en el municipio de Lanjarón (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un amplio colectivo de familias del municipio de Lanjarón 
vienen solicitando al Ayuntamiento su intercesión para la mejora 
sustancial de la atención pediátrica que reciben los niños del mu-
nicipio.

Hay que recordar que Lanjarón tiene censados 587 niños y niñas 
en edades susceptibles de ser atendidos por un especialista en pe-
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diatría. Sin embargo, la única atención que reciben es la presencia 
de una facultativa especialista en pediatría una vez a la semana, 
concretamente los martes. Lanjarón es además un municipio tu-
rístico de gran relevancia en la provincia de Granada, por lo que es 
habitual que la población infantil aumente de manera sustancial 
durante los meses de verano; aspecto que tampoco se contempla 
en la situación existente en materia de pediatría.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
del déficit que sufren los niños y niñas de Lanjarón en materia 
de atención pediátrica y de los problemas que se derivan de esta 
carencia?

¿Qué medidas se van a adoptar para mejorar esta deficiente 
situación?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-06/PE-001697, relativa a construcción de nuevos 
centros de salud en la ciudad de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
de nuevos centros de salud en la ciudad de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La expansión urbanística que ha sufrido la ciudad de Granada 
en los últimos años y la aparición de nuevos barrios ha provocado 

también nuevas necesidades en materia sanitaria. Las zonas Norte 
y Oeste son las que a día de hoy presentan mayores demandas en 
esta materia y sería conveniente que la Administración de la Junta 
de Andalucía adoptara medidas urgentes para paliar este déficit que 
ya vienen sufriendo los vecinos de las zonas precitadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
del déficit sanitario que sufren los granadinos que viven en las zonas 
Norte y Oeste de la ciudad de Granada?

¿Qué medidas se van a adoptar para mejorar esta deficiente 
situación?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-06/PE-001698, relativa a déficit de especialistas en 
el hospital de Baza (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a déficit 
de especialistas en el hospital de Baza (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Hospital General Básico de Baza viene arrastrando un alto dé-
ficit de especialistas en algunas materias; hecho que se ha acentua-
do en los últimos meses, afectando fundamentalmente a la especia-
lidad de traumatología, cuyos facultativos se ven desbordados para 
atender las urgencias y otras necesidades derivadas de su trabajo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía para abordar el déficit crónico de especialistas que 
sufre el hospital de Baza?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-06/PE-001699, relativa a balsas de fosfoyesos en 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de marzo de 2006
Orden de publicación de 20 de marzo de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a balsas de fosfoyesos en 
Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace años, organizaciones ecologistas andaluzas, españo-
las y europeas vienen denunciando la situación que genera el Polo 
Químico de Huelva y la dejación de la Administración Autonómica 
al respecto. Recientemente han afirmado que los 120 millones de 
toneladas de fosfoyesos, ubicados a escasos 500 metros de la ciudad 
de Huelva, son un “auténtico cementerio nuclear al aire libre”

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Existen estudios, por parte de la Consejería de Salud, referentes 
al daño potencial que las balsas de fosfoyesos pueden causar en la 
salud pública, así como las enfermedades concretas que puedan 
llegar a provocar?

¿Considera el Consejo de Gobierno que la situación 
medioambiental producida por el transporte y vertido de residuos 
tóxicos en Huelva es potencialmente peligrosa para la salud de los 
ciudadanos, teniendo en cuenta que viene produciéndose desde 
hace muchos años?

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno las afirmaciones 
de los grupos ecologistas al respecto, así como la alerta sanitaria que 
despiertan con la situación medioambiental en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 10 de marzo de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Miguel Romero Palacios.

2.9 CONVOCATORIAS

7-06/OAM-000023, Solicitud de convocatoria urgente 
de un Pleno

Asunto: Analizar y dar cuenta de la situación creada en el Ayun-
tamiento de Marbella ante los acontecimientos producidos 
como consecuencia del procedimiento llevado a cabo por la 
Audiencia Nacional

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Jesús Gonzálvez 
García, Dña. María José García-Pelayo Jurado, D. Santiago Pérez Ló-
pez, D. Luis Martín Luna, D. Carlos Rojas García, D. Pedro Rodríguez 
González, D. Luis Rogelio Rodríguez Comendador, Dña. Mª Jesús Bote-
lla Serrano, D. José Enrique Fernández de Moya Romero, D. Joaquín 
Luis Ramírez Rodríguez, D. Ricardo Tarno Blanco, D. Juan de Dios 
Martínez Soriano, D. Miguel Sánchez-Alcázar Ocaña, D. Rafael 
Salas Machuca, D. José Luis Sanz Ruiz, Dña. Aránzazu Martín 
Moya y Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de abril de 2006
Orden de publicación de 4 de abril de 2006
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7-06/OAP-000004, Solicitud de convocatoria de la Jun-
ta de Portavoces

Asunto: Debatir y, en su caso, acordar la conveniencia de que se 
posponga en su tramitación la propuesta de toma en consi-
deración en el Congreso de los Diputados de la Proposición 
de Ley del Parlamento de Andalucía, relativa a modificación 
del texto refundido de la Ley General de la Seguridad Social 
de forma que se posibilite la protección social y la contrata-
ción laboral de los investigadores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Juan 
Paniagua Díaz, D. Ángel Javier Gallego Morales, D. Fidel Mesa 
Ciriza, D. Luciano Alonso Alonso, D. Francisco Daniel Moreno 
Parrado y D. Eduardo Bohórquez Leiva, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de abril de 2006
Orden de publicación de 4 de abril de 2006

2.10 DEBATES GENERALES

7-06/DG-000001, Solicitud de celebración de un Deba-
te General

Asunto: Analizar y dar cuenta de la situación creada en el Ayunta-
miento de Marbella

Presentada por los GG.PP. Popular de Andalucía, Andalucista e 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de abril de 2006
Orden de publicación de 4 de abril de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los GG.PP. Popular de Andalucía, Andalucista e Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 98 y 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, soli-
citan la celebración de un Debate General para analizar y dar cuenta 
de la situación creada en el Ayuntamiento de Marbella.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante los acontecimientos producidos el día 29 de marzo, como 
consecuencia del procedimiento llevado a cabo por la Audiencia 
Nacional en la que han sido detenidos la Alcaldesa, dos ediles y 
técnicos, funcionarios y asesores del Ayuntamiento de Marbella, 
solicitan,

DEBATE GENERAL CON PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN

Para analizar y dar cuenta de la situación creada en el Ayunta-
miento de Marbella.

Parlamento de Andalucía, 29 de marzo de 2006,
Los Portavoces de los GG.PP. Popular de Andalucía,

Andalucista e Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía,

Antonio Sanz Cabello,
Pilar González Modino y

Concepción Caballero Cubillo.

Pág. núm. 23.330 Andalucía, 4 de abril de 2006 BOPA núm. 411

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 411 Andalucía, 4 de abril de 2006 Pág. núm. 23.331

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



Pág. núm. 23.332 Andalucía, 4 de abril de 2006 BOPA núm. 411

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 411 Andalucía, 4 de abril de 2006 Pág. núm. 23.333

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía


	1. TRAMITACIÓN CERRADA
	1.1 TEXTOS APROBADOS
	1.1.2 PROPOSICIONES NO DE LEY
	1.1.2.2 Proposiciones no de Ley en Comisión
	7-05/PNLC-000208, relativa a protección de las zonas arqueológicas del litoral andaluz
	7-05/PNLC-000342, relativa a defensa de las denominaciones de origen
	7-05/PNLC-000492, relativa a auditorías de accesibilidad
	7-06/PNLC-000037, relativa a acuerdo para la reforma de la protección social agraria
	7-06/PNLC-000038, relativa a plan integral para impulsar el pequeño y el mediano comercio en Marbella (Málaga)
	7-06/PNLC-000060, relativa a medidas de apoyo a la agricultura ecológica
	7-06/PNLC-000067, relativa a almazaras de Priego de Córdoba
	7-06/PNLC-000070, relativa a plan estratégico para el turismo de negocios en Andalucía
	7-06/PNLC-000072, relativa a restauración de las imágenes de la Cofradía del Monte Calvario de Málaga



	1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE
	1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY
	1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión
	7-04/PNLC-000179, relativa a adopción de medidas específicas para mejorar la Justicia de Paz en Andalucía
	7-05/PNLC-000027, relativa a creación del Observatorio de Empleo de la Mujer
	7-05/PNLC-000163, relativa a construcción de una nueva ciudad sanitaria en Jaén
	7-05/PNLC-000174, relativa a cesión por parte del Gobierno de la Nación del edificio del Banco de España en Granada
	7-05/PNLC-000249, relativa a cooperación transfronteriza Andalucía-Marruecos en materia de pesca y acuicultura en el marco comunitario
	7-05/PNLC-000287, relativa a plan de recuperación del olivar tras las heladas del pasado invierno en la provincia de Córdoba
	7-05/PNLC-000391, relativa a la subida del gasóleo que repercute de forma significativa en los precios agrícolas y pesqueros
	7-05/PNLC-000431, relativa a reconocimiento de los Técnicos Superiores de Laboratorio en Andalucía
	7-06/PNLC-000001, relativa a deudas de la Junta de Andalucía con Ayuntamientos o Diputaciones de nuestra Comunidad
	7-06/PNLC-000047, relativa a prohibición de paso por la Raya Real (Camino de Villamanrique de la Condesa al Rocío) y anulación de badenes en la carretera de Villamanrique de la Condesa a la aldea de El Rocío
	7-06/PNLC-000056, relativa a defensa del cultivo de la remolacha y de la caña azucarera y del sector de azúcar en Andalucía
	7-06/PNLC-000064, relativa a plan de desarrollo turístico para las ciudades medias de Guadix y Baza


	1.4.7 PREGUNTAS
	1.4.7.1 Preguntas orales
	1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión
	7-04/POC-000045, relativa a resultados del convenio de colaboración entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Consejería de Agricultura y Pesca en materia de pesca
	7-04/POC-000051, relativa a medidas socioeconómicas para el sector pesquero andaluz
	7-04/POC-000073, relativa al Reglamento del Mediterráneo, imprescindible para solucionar el problema pesquero en Andalucía
	7-04/POC-000081, relativa a posibilidad de mejorar la comercialización de la melva y la caballa desde la Consejería de Agricultura y Pesca
	7-04/POC-000083, relativa a cría en cautividad del atún rojo
	7-04/POC-000106, relativa a la piscifactoría como alternativa a la pesca tradicional
	7-04/POC-000114, relativa al sector productivo de la acuicultura de dorada y lubina de España en grave peligro por la competencia desleal de Grecia
	7-04/POC-000124, relativa a razones para no haber defendido la creación de una Agencia de Control y Pesca Comunitaria para Andalucía
	7-04/POC-000128, relativa a colaboración en materia de pesca entre Marruecos y España
	7-04/POC-000198, relativa a la sobreexplotación pesquera del Golfo de Cádiz que exige que la Junta de Andalucía dé soluciones
	7-04/POC-000469, relativa a financiación de una campaña de imagen de los productos agrícolas almerienses por parte de la Junta de Andalucía
	7-05/POC-000034, relativa a modulación del 5% en la OCM del aceite de oliva
	7-05/POC-000108, relativa a Encuentro Internacional del Observatorio de Pesca Andalucía-Marruecos
	7-05/POC-000110, relativa a promoción de empresas mixtas o asociaciones temporales de empresas en terceros países
	7-05/POC-000111, relativa a marco normativo sobre relaciones de colaboración y cooperación en sectores extractivos de Marruecos y Andalucía
	7-05/POC-000311, relativa a puesta en marcha de planes específicos de pesca
	7-05/POC-000312, relativa a creación de un observatorio de pesca Andalucía-Marruecos para la cooperación científico-técnica y la información en el ámbito de la pesca y la acuicultura
	7-05/POC-000368, relativa a acuerdo pesquero entre País Vasco y Junta de Andalucía
	7-05/POC-000441, relativa a ayudas de la Junta de Andalucía al sector pesquero por el elevado precio de los carburantes
	7-05/POC-000446, relativa a comercialización de la almeja portuguesa en España
	7-05/POC-000450, relativa a pequeñas embarcaciones de Isla Cristina que se encuentran sin licencia para pescar
	7-05/POC-000469, relativa a implantación de sistemas de seguridad en la flota pesquera andaluza
	7-05/POC-000527, relativa a resultados del Observatorio de Pesca de Andalucía-Marruecos
	7-06/POC-000005, relativa a formación a Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que luchan contra la violencia de género



	1.4.9 CONVOCATORIAS
	1.4.9.2 Solicitudes de comparecencia en Comisión
	7-04/APC-000136, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000301, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000343, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000457, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000458, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-05/APC-000599, del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
	7-06/APC-000103, de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda
	7-06/APC-000145, de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación




	2. TRAMITACIÓN EN CURSO
	2.7 PREGUNTAS
	2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS
	7-06/PE-000117, relativa a arreglo y reparaciones del colegio público de Infantil y Primaria Manuel Andújar, de La Carolina (Jaén)
	7-06/PE-001656, relativa a inventario de razas autóctonas andaluzas de animales de compañía
	7-06/PE-001657, relativa a paralización de las obras del instituto de Enseñanza Secundaria Sierra de Gádor, en Berja, Almería
	7-06/PE-001658, relativa a plaga de picudo rojo
	7-06/PE-001659, relativa a contaminación acústica en Andalucía
	7-06/PE-001660, relativa a cultivos transgénicos en Andalucía
	7-06/PE-001661, relativa a trámite para convertirse en municipio independiente de Villanueva de la Concepción (Málaga)
	7-06/PE-001662, relativa a carga de trabajo de los astilleros de la Bahía de Cádiz
	7-06/PE-001663, relativa a entrada en funcionamiento del servicio de catamarán en la Bahía de Cádiz
	7-06/PE-001664, relativa a ratio asistencial en los centros de salud de Jerez de la Frontera (Cádiz)
	7-06/PE-001665, relativa a construcción de un nuevo centro de salud en la zona de Camposoto, en San Fernando (Cádiz)
	7-06/PE-001666, relativa a construcción de la Ciudad de la Justicia de Algeciras
	7-06/PE-001667, relativa a construcción de un nuevo colegio de Infantil y Primaria en la zona de Camposoto, en San Fernando (Cádiz)
	7-06/PE-001668, relativa a ampliación del colegio de Infantil de Río San Pedro, en Puerto Real
	7-06/PE-001669, relativa a concierto con la Asociación de Enfermos Mentales de Jerez de la Frontera
	7-06/PE-001670, relativa a deficiencias del Conservatorio de Música de Jerez de la Frontera
	7-06/PE-001671, relativa a construcción del nuevo palacio de Justicia de La Línea de la Concepción
	7-06/PE-001672, relativa a desarrollo del Plan Andaluz de Vivienda en la provincia de Cádiz
	7-06/PE-001673, relativa a plazas residenciales para la atención de enfermos de Alzheimer en la provincia de Cádiz
	7-06/PE-001674, relativa a reparto de proyectos de políticas activas de empleo en la provincia de Cádiz durante el 2005
	7-06/PE-001675, relativa a obras de construcción de la variante de Ubrique (Cádiz)
	7-06/PE-001676, relativa a previsiones del Gobierno para la conversión en autovía de la carretera A-306, desde Torredonjimeno (Jaén) al Carpio (Córdoba)
	7-06/PE-001677, relativa a personal de Atención Primaria en Lucena (Córdoba)
	7-06/PE-001678, relativa a dispositivos de urgencias en Lucena (Córdoba)
	7-06/PE-001679, relativa a infraestructuras de Atención Primaria en Lucena (Córdoba)
	7-06/PE-001680, relativa a remodelación de centros escolares de Pozoblanco (Córdoba)
	7-06/PE-001681, relativa a creación de guarderías en centros hospitalarios
	7-06/PE-001682, relativa a estrategia del Gobierno para la necesaria innovación tecnológica y comercial en Santana de Linares (Jaén), para la viabilidad de la fabricación y comercialización de vehículos
	7-06/PE-001683, relativa a contaminación del aire en Algar, Cádiz
	7-06/PE-001684, relativa a protección del patrimonio arqueológico en la provincia de Cádiz
	7-06/PE-001685, relativa a estudios sobre los efectos del cambio climático en la provincia de Cádiz
	7-06/PE-001686, relativa a déficit de facultativos especialistas en nuestros hospitales comarcales
	7-06/PE-001687, relativa a excesivas guardias médicas para facultativos especialistas de nuestros hospitales comarcales
	7-06/PE-001688, relativa a situación precaria de los hospitales comarcales andaluces por escasez de facultativos especialistas
	7-06/PE-001689, relativa a contenedor con 37.000 pollitos muertos en Algeciras
	7-06/PE-001690, relativa a aumento de enfermedades de transmisión sexual en Almería
	7-06/PE-001691, relativa a eutrofización de la laguna de Mojácar (Almería)
	7-06/PE-001692, relativa a eutrofización de la laguna de Vera (Almería)
	7-06/PE-001693, relativa a silvestrismo en Andalucía
	7-06/PE-001694, relativa a violencia en los centros de enseñanza de Almería
	7-06/PE-001695, relativa a barreras arquitectónicas en el instituto de Enseñanza Secundaria Aynadamar (Granada)
	7-06/PE-001696, relativa a deficiente atención pediátrica en el municipio de Lanjarón (Granada)
	7-06/PE-001697, relativa a construcción de nuevos centros de salud en la ciudad de Granada
	7-06/PE-001698, relativa a déficit de especialistas en el hospital de Baza (Granada)
	7-06/PE-001699, relativa a balsas de fosfoyesos en Huelva


	2.9 CONVOCATORIAS
	7-06/OAM-000023, Solicitud de convocatoria urgente de un Pleno
	7-06/OAP-000004, Solicitud de convocatoria de la Junta de Portavoces

	2.10 DEBATES GENERALES
	7-06/DG-000001, Solicitud de celebración de un Debate General



	2: 


